

## Wir starten ein europäisches Projekt!

Zum ersten Mal haben wir an unserer Schule die Möglichkeit erhalten, an einem Erasmus+ Projekt teilzunehmen.



### Was ist Erasmus+?

Erasmus+ ist ein **von der EU gefördertes Programm** für Schüler\_innen. Es dient dazu, Jugendliche aus verschiedenen europäischen Ländern durch gemeinsame Arbeit an einem Projekt und gegenseitige Besuche einander näherzubringen.

### Mit welchem Thema beschäftigen wir uns in unserem Projekt?

Unter dem Motto „*Citizen me*“ werden wir uns ab Oktober für insgesamt zwei Schuljahre mit dem Projekt „*Raising the conscious citizens of tomorrow. The necessity of a new multicultural democratic culture*“ auseinandersetzen.

Unser Fokus liegt dabei stets auf der **Demokratie** und auf der **aktiven Mitgestaltung** unserer Gesellschaft. Dabei steht **Europa** im Mittelpunkt. Wir werden lernen, was es bedeutet, in unserer Gesellschaft als aktive/r Bürger\_in mitzuwirken und erleben, wie wichtig die Mitwirkung jedes Einzelnen ist.

### Was machen wir konkret?

Wir erstellen unter anderem eine Projekt-Website sowie eine Erasmus+-Zeitung. Eine Erasmus+ Info-Ecke soll die ganze Schule über unser Projekt auf dem Laufenden halten. Die Planung und Durchführung **verschiedener Aktionen** in unserer Umgebung und die Planung der Besuche in die Partnerländer stehen mit auf dem Programm.

Insgesamt finden fünf **Treffen in der Türkei, Spanien, Portugal, Ungarn und bei uns an der Schule** statt. Aufgrund der aktuellen Situation können sich Veränderungen ergeben.

Ansprechpartnerinnen: B. Klarić und A. Schmidt

Genauere Informationen zu Erasmus+ befinden sich unter folgendem Link:

<https://www.erasmusplus.de/erasmus/bildungsbereiche/schulbildung/>

"Die Unterstützung der Europäischen Kommission für die Erstellung dieser Veröffentlichung stellt keine Billigung des Inhalts dar, welcher nur die Ansichten der Verfasser wiedergibt, und die Kommission kann nicht für eine etwaige Verwendung der darin enthaltenen Informationen haftbar gemacht werden."